

ne mobile Pflege



Das Siegerprojekt erhält eine Prämie von 8.000,- EURO.

„Wir freuen uns über die Anerkennung und werden unseren gemeinsamen Weg auch künftig fortsetzen“, sagten die Bürgermeister der erfolgreichen Gemeinden.

Sozialsprengel gebündelt

„Wir haben mit dem Projekt ‚Sechs Gemeinden, eine mobile Pflege‘ die beiden Sozialsprengel Achenal sowie Jenbach, Buch, Wiesing gebündelt und mit der St. Notburga Pflege GmbH das mobile Pflegeangebot in dieser Region neu organisiert. Das Versorgungsgebiet der neuen Gesellschaft umfasst 16.000 Einwohner“, so Johanna Rieser, Geschäftsführerin der St. Notburga Pflege GmbH.

„Aufgrund der positiven Resonanz und der großen Bereitschaft wird der GEKO auch 2022 wieder vergeben“, sagte Landesrat Mag. Johannes Tratter.